



## NOUS VOILA DEJA A LA 35° COLLECTE NATIONALE DES RESTOS

#### A nous d'être au rendez-vous!



Didier et toute l'équipe sont dans les starting-blocks ; tout est prêt pour réussir cette nouvelle campagne avec des objectifs à atteindre qui soient encore meilleurs qu'en 2019.

52 magasins participeront à l'opération ; certains magasins ont été remplacés par des magasins plus importants.

L'année dernière, nous avons récolté et mutualisé 54 tonnes ; faisons tout pour que notre objectif de 60 tonnes soit atteint.

Tous les produits alimentaires collectés correspondent seulement à un mois de distribution.

Contact pour le Gard : <a href="mailto:ad30.ajd@restosducoeur.org">ad30.ajd@restosducoeur.org</a> ou 09.80.34.17.92

## L'AD 30 en quelques chiffres

Notre cher trésorier, Jacques, est penché sur les chiffres à longueur d'année et il était bon de résumer en quelques lignes les principaux postes de dépenses de l'association (comptes approuvés en CA).



Le budget de fonctionnement s'élève à environ 300.000 € ; les frais spécifiques au siège social représentent 11 % de ce montant.

Les postes principaux sont les loyers ( $40.000 \in$ ), les dotations aux amortissements du matériel ( $40.000 \in$ ), les dépenses d'entretien et de réparation.

**Le budget d'investissement 2020/21** s'élève à 111.500 € réparti ainsi :

. Ouverture centre à Remoulins : 6.000  $\ensuremath{\varepsilon}$ 

. Armoire frigorifique à Arnavielle : 10.500 €

. Agrandissement du centre de Salindres (achat 2 bungalows) :  $15.000 \in$ 

. Travaux à St Florent sur Auzonnet : 35.000 € (report 2019/20) **Evaluation** des heures passées par les 615 bénévoles et des locaux mis à disposition gratuitement, .... **2.300.000** € Soit un budget global estimé à **3.500.000** € (incluant la valeur des repas distribués)

Éditeur : Les Restos du Cœur du Gard

Directeur de la publication : Bernard Boulery

Comité de rédaction : C. Habrard, Y. Arzel

Ont participé à ce numéro : D. Lourdou, les Centres

Crédits photos : Bénévoles des Restos du Cœur du Gard sauf mentions

**Mise en page** : Corine Sabatier **Impression** : siège AD30 Ce numéro a été tiré à 99 exemplaires

Les Restos du Cœur du Gard 170 Chemin du Mas de Teste—30000 Nîmes

www.lesrestosducoeur30.org



# L'itinérance de notre camion

Prenez la route de campagne, traversez lentement la commune de Beauvoisin et

arrivez sur le parking de la salle polyvalente.

Vous y trouverez le mardi matin de 9h à 12h un camion qui ressemble à ceux des épiciers qui faisaient autrefois leurs tournées afin d'aller au plus près des gens dans les villages.

Ce camion, c'est celui des Restaurants du Cœur ; sa mission, c'est d'aller au plus près des familles précaires.

Prenez le temps de parler avec elles pendant qu'elles attendent leur tour, et vous saurez vite combien elles sont heureuses que nous



assumions ce relais d'aide alimentaire jusqu'à Beauvoisin, que nous leur rendions ce service, elles qui n'ont pas les

moyens de venir jusqu'à Nîmes.

Mais notre camion itinérant porte bien son nom. Avant d'arriver à Beauvoisin, il s'est arrêté un jour à Générac pour

servir une famille... maintenant ce sont quatre familles qui attendent son passage. Au Cailar, où l'autorisation de s'installer n'a pas été donnée, c'est la Directrice du CCAS qui amène trois familles pour le moment.

A ce jour, le camion dessert 26 familles, soit 52 personnes avec, outre Beauvoisin, un passage le mercredi à Garons et Aubord.

Certes, un centre permet un meilleur accueil et plus de services rendus (aide à la personne,...) mais l'équipe est confiante en l'avenir de son centre de distribution itinérant qui ne peut que se développer.

Avec l'arrivée prochaine des beaux jours, les bénévoles (Philippe, Alain, Jean-Pierre, rejoints par Sophie et Doha, et Maurice le petit nouveau) se plaisent à rêver d'installer une table, des chaises, un parasol... et naturellement offrir un café, une boisson, des petits gâteaux et surtout... une bonne tchatche!

L'équipe très sympathique, conduite par Jean-Paul, a su créer des liens chaleureux avec les personnes accueillies qui s'offrent ainsi un moment de détente avant de retourner à leurs préoccupations.



# BIENTOT UN NOUVEAU CENTRE A REMOULINS?

Comme il est difficile de créer de nouveaux centres d'activités car les espaces offerts par les municipalités sont rares... malgré le nombre croissant de familles qui ont besoin de nos services.

Lors de la dernière collecte nationale, le hasard a fait que nous rencontrions la présidente d'une association de Remoulins qui nous a fait part de son souhait de voir les Restaurants du Cœur présents dans la commune.

De réunion en réunion, un projet a été conçu en partenariat avec les communes avoisinantes de Remoulins.

Mme Carole Galiny, Adjointe à Remoulins, a confirmé la participation de 8 communes à la réalisation de la maison sociale pluricommunale : Argilliers, Castillon du Gard, Collias, Pouzilhac, Remoulins, St Hilaire d'Ozilhan, Valliguières, Vers du Pont du Gard (Saint Bonnet doit délibérer prochainement).

Ces communes ont accepté de participer au financement des travaux et du loyer du futur centre des Restos du Cœur ; une convention a été signée entre tous les partenaires le 7 février.

Après les élections municipales, il nous faudra consulter les entreprises, réaliser des travaux et des aménagements internes, former des bénévoles.

Toutes les conditions sont réunies et nous permettent de penser que nous pourrons peut-être ouvrir ce nouveau centre en juillet. Nous vous tiendrons informés.



#### On se retrouve:

Le 3 mars pour la réunion de fin de campagne

Le 4 mars pour une réunion avec les FRANCAS à Nîmes

Les 6, 7 et 8 mars pour la collecte nationale

Le 10 mars pour une réunion à Avignon avec le Réseau Autonomie et Lien Social (ateliers de français, accompagnement scolaire, activités culturelles et vacances)

On arrête la campagne d'hiver le 14 mars et on commence la campagne d'été le ?

On met en place les projets vacances.

### **ENFIN... DEUX INFORMATICIENS AU SECOURS DE L'AD 30**

Depuis le départ d'Eric, nous étions tous plus ou moins perdus. Les nouvelles exigences demandées par l'association nationale dans le domaine informatique, ces nouveaux logiciels que nous avons du mal à comprendre faisaient que nous, bénévoles réboussiers, rechignions à faire des efforts supplémentaires.

Heureusement, début janvier, François et Isabelle Assens sont arrivés.

- François est le référent informatique avec 20 ans d'expérience en support aux utilisateurs.

Il a pour mission d'aider le siège, l'entrepôt, tous les centres du Gard à avoir des ordinateurs au goût du jour et compatibles avec les logiciels Ulysse, Parcoeur, etc. utilisés aux Restos.

- Isabelle assurera la mission de référent Ulysse et de référent Parcoeur pour l'AD 30.

Ils passeront prochainement dans tous les centres pour vous rencontrer et vous aider.

Vous pouvez les contacter par mail à l'adresse : ad30.informatique@restosducoeur.org.

Nous savons que vous leur réserverez le meilleur accueil..



